

Quooker

Quooker Academy startet

Montag, 06.03.2023



Das neue Schulungszentrum in der Deutschland-Zentrale in Korschenbroich. Foto: Quooker/Frank Schoepgens FOTOGRAFIE

Ende letzten Jahres bezog Quooker seine neu gebaute Deutschland-Zentrale in Korschenbroich. Auf vier Etagen und 3000 qm Fläche fand dort neben Open Workspace, Showroom, Servicezentrum für Endkunden und Hochregallager auch ein modernes Schulungszentrum Raum. Ab März 2023 starten dort nun Verkaufs- und Montageschulungen - im direkten Austausch mit Quooker-Fachleuten.

Wünscht der Kunde neben kaltem und warmem noch zusätzlich 100°C kochendes Wasser aus dem „Wasserhahn, der alles kann“? Oder soll es in Kombination mit dem Reservoir Cube auch noch gekühltes stilles und sprudelndes Wasser sein? Welche Design-, Material- und Zubehöroptionen gibt es? Und wie lassen sich die jeweiligen Komponenten optimal in die baulichen Voraussetzungen moderner Küchen integrieren? Als innovatives und multifunktionales Küchengerät in Sachen “All you can drink” erfordern Verkauf und Montage des Quookers fachliches Knowhow. Dafür schafft das Unternehmen mit maßgeschneiderten Schulungen seit jeher ideale Voraussetzungen.

In Pandemie-Zeiten hatte man aus der Not eine Tugend gemacht und flexibel auf digitales „Home-Schooling“ für Händler umgestellt. Nun können Geschäftsführer Daniel Hörnes und sein Team im idealen Umfeld der eigenen „Quooker Academy“ wieder kompetente Unterstützung im direkten Austausch

anbieten. Dabei ist die Teilnehmerzahl mit 15 pro Schulung bewusst niedrig gehalten, um einen intensiven fachlichen Austausch zu ermöglichen.

Wer dabei sein und zudem die neuen Räumlichkeiten des Unternehmens kennenlernen möchte, kann über die Quooker-Landingpage bequem und einfach eine Anfrage mit Wunschtermin stellen. Ein besonderes Highlight: Sowohl die wöchentlichen Montageschulungen als auch die zweiwöchentlich stattfindenden Verkaufstrainings beinhalten einen interaktiven Praxisteil, indem die zuvor vermittelten Inhalte unmittelbar in der Praxis selbst angewendet werden können.

In Korschenbroich freut man sich auf den Austausch mit Handels- und Handwerkspartnern – endlich wieder live und vor Ort.

Quooker Academy startet